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Abstract (en)
The wheelchair (10) has at least one foot support (24). At least each side of the wheelchair which has no foot support has the longitudinal side
frame member (12) projecting forwards from the vertical center plane of the wheelchair more than to the rear of the vertical plane. In another form,
the lateral frame member is set so that, at least at the side of the wheelchair (10) without a foot support (24), the space in front of the seat and under
the leading end of the seat is free so that the wheelchair (10) can be paddled forwards by the user's feet in a toddler action.

Abstract (de)
Der Rollstuhl (10) weist in einer ersten Ausführung einen Rahmen auf, der zwei seitliche Rahmen-Längsteile (12) umfasst, auf welchen eine
Sitzfläche (27) abgestützt ist. Der Rollstuhl (10) weist wenigstens eine, für einen Fuss bestimmte Fussstütze (24) auf. Mindestens auf derjenigen
Seite des Rollstuhls (10), die keine Fussstütze aufweist, ist das Rahmen-Längsteil (12) vorne weiter von der vertikalen Längsmittelebene (A) des
Rollstuhls (10) beabstandet als hinten. In einer zweiten Ausführung sind Rahmen-Querteile (14) des Rollstuhls (10) so ausgebildet und angeordnet,
dass mindestens auf derjenigen Seite des Rollstuhls (10), die fussstützenfrei ist, der Raum vor der Sitzfläche (27) und unter dem vorderen Bereich
der Sitzfläche (27) soweit frei ist, dass der Rollstuhl (10) durch einen trippelnden Benutzer angetrieben werden kann. <IMAGE>
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